



Diario Al día

Septiembre 2023

Edición N° 575

Máx.13°-Min.6°

www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

EL BASQUETBOL SE TOMÓ SAN FELIPE



Providencia y Puente Alto se coronaron campeones de la copa Dante Rodríguez.

Pág.5

Los Halcones logran importante hito

Pág.6

Plan de Seguridad

Pág.6

¿Banco Estado en Panquehue?



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.

www.proaconcagua.cl
+342 425974



Declaración pública Colegio de Profesores A la comunidad de la provincia de Los Andes

Mandatados por nuestras bases, los comunales Los Andes, Calle Larga, San Esteban y Rinconada señalamos lo siguiente:

1. En consulta nacional en que participamos 51.809 docentes, un 22.41% estuvo por aceptar la última respuesta ministerial acerca de nuestro petitorio; mientras que un 31.07 la aceptó sólo parcialmente y un 43.73% la rechazó de plano. Si sumamos el rechazo parcial y el total, nos da un 74.80% de rechazo a dicha respuesta.

2. En relación al paro nacional, 25.276 profesores optaron por terminarlo (48.79%), mientras que 24.326 colegas (46.95%) votaron por continuarlo. La paralización de cuatro días se depuso, entonces, por 950 votos a nivel nacional.

3. Somos respetuosos de las mayorías, aunque sean circunstanciales y muy relativas, como en este caso, pero somos personas de palabra y volveremos a las aulas el lunes 4 de septiembre, día en que tradicionalmente era una fiesta democrática, pues en esa fecha se elegían los presidentes de Chile.

4. Sin embargo, no abandonamos nuestras demandas y exigiremos al directorio nacional del Colegio de Profesores y al Gobierno de Chile a través del Ministerio de Educación a seguir la vía de la negociación porque nuestras demandas son verdaderas y justas y no dejaremos de luchar hasta su total consecución.

5. Especial preocupación nos significa el avance del traspaso de las cuatro comunas de la Provincia al Servicio Local de Educación. Estamos convencidos que solo con cambios estructurales a la legislación correspondiente lograremos defender la Educación Pública, que es la base de la sociedad chilena actual y futura. Llamamos a los apoderados y familias a informarse objetivamente y a ocupar su lugar en esta importante tarea.

6. Para que los docentes podamos desarrollar de buena manera nuestra labor necesitamos mejores condiciones laborales y profesionales; más seguridad y menos agobio; más respeto y menos violencia hacia nuestros niños y jóvenes y hacia los trabajadores de la educación; cambios sustanciales a la jornada escolar completa y al financiamiento de la educación y respeto y reconocimiento a nuestros colegas mayores.

7. De manera especial pedimos el reconocimiento de las menciones de título para nuestras/os colegas Educadoras/es Diferenciales y de Párvulos.

8. Reiteramos nuestro compromiso con nuestras/os niños y jóvenes y sus aprendizajes, que en ninguna circunstancia los abandonamos y que redoblabamos nuestros esfuerzos en las aulas, escuelas y liceos.

9. Y, por supuesto, contamos con el apoyo de nuestros estudiantes y sus familias y declaramos que no aceptaremos amedrentamientos, amenazas ni presiones de ninguna especie, proveniente de persona, autoridad u organismo alguno.

¡Que vivan las profesoras y profesores de Los Andes y de todo el país, para que Viva Chile!

Directorios, Consejos gremiales y profesoras/es de la Provincia de Los Andes



Turismo y educación el énfasis del Pladeco de Santa María

Con énfasis en turismo y educación, comienzan los talleres temáticos del Plan de Desarrollo Comunal de Santa María.

Con la presencia de vecinos y líderes de diferentes sectores, se dieron inicio a los talleres temáticos del Plan de Desarrollo Comunal de la comuna.

Esta oportunidad permitirá priorizar y definir las inversiones destinadas a abordar las necesidades de la ciudadanía durante los próximos 4 años.

Durante el evento, se puso un énfasis especial en dos temas que son de gran relevancia para la comunidad: educación y turismo. Los asistentes compartieron sus opiniones sobre los requerimientos en estas áreas, con el objetivo de fomentar el diálogo y alcanzar conclusiones que contribuyan a mejorar la educación en la comuna.

El Alcalde Manuel León destacó que para su administración, ambas cuestiones son fundamentales, y para ello, se han desarrollado diversas iniciativas que promueven su desarrollo. "La educación es

esencial para nuestros niños, niñas y jóvenes en la comuna. Por esta razón, hemos trabajado en estrecha colaboración con las instituciones educativas para mejorar la calidad de la educación, tanto en términos de resultados como en la infraestructura, incluyendo techumbres, servicios higiénicos y aulas mejor equipadas para garantizar las mejores condiciones para nuestros hijos", declaró.

Entre las conclusiones de la jornada, se destacaron cuatro puntos fundamentales:

Por su parte, Claudio Paredes, Secretario de Planificación Comunal (SECPLAC) de Santa María, subrayó que "todos estos deseos y aspiraciones se plasmarán en la construcción del Plan de Desarrollo Comunal (PLADECO), el cual debe reflejar las visiones y opiniones de todos los habitantes, con el fin de construir una comunidad que responda a las necesidades de sus vecinos. Ese es el objetivo que nuestro Alcalde Manuel León nos ha encomendado", afirmó.



Escuela de San Francisco de San Esteban adquirió uniformes escolares para todos sus alumnos

Esta iniciativa se logró con recursos de la Ley de Subvención Escolar Preferencial (SEP), con una inversión estimada de 600 mil pesos, beneficiando a los 10 alumnos del establecimiento educacional.

La Escuela San Francisco de San Esteban, se unió a la iniciativa de otras escuelas de la comuna de adquirir y entregar los uniformes para todas y todos sus estudiantes, esto con el objetivo de apoyar a la economía de las familias y, de la misma manera, favorecer la identidad institucional.

La escuela, ubicada en una zona rural de la comuna, cuenta con 10 alumnos, desde primero a sexto básico, quienes recibieron buzos, chaquetas y poleras institucionales gracias a la inversión que realizó el mismo establecimiento educacional, de alrededor de seiscientos mil pesos, gracias al financiamiento de la Ley de Subvención Escolar Preferencial (SEP).

Junto con ello, mediante una entrega simbólica, el

alcalde Christian Ortega visitó a la escuela y compartió con los estudiantes, valorando estas medidas que son una significativa ayuda para los estudiantes y sus familias.

En esa línea, el director del establecimiento, José Escobar, señaló que “una de las instancias que tenemos dentro de nuestro Plan de Mejoramiento Educativo (PME) es comprarles el uniforme escolar a los niños. Es una gran iniciativa de poder brindarle la posibilidad a todo apoderado a que baje el costo para adquirir el uniforme, como también poder darles una identidad a los niños de la escuela San Francisco. Los niños están muy contentos de poder portar su uniforme, de sentirse participe de esta escuela y también ser visto por la comunidad que la verdad, se ven muy bonitos, felicitaciones a ellos porque el día de hoy, están muy felices”, señaló el directivo.



Nicolás Antonio Barrera Ortiz
ABOGADO

✉ nicolas.barrera.o@gmail.com

☎ +56 9 98708218



Martes y miércoles de 12:30 a 23:30 hrs.
Jueves a sábado de 12:30 a 00:30 hrs.
Domingo de 12:30 a 18:00 hrs.

Avenida Miraflores #1219

☎ +56 9 7889 0103

☎ 2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

🕒 Lunes a viernes 9 a 14 horas
📍 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay



☎ +56 9 53-30-79-16

El basquetbol se apoderó de San Felipe

El torneo Dante Rodríguez se llevó a cabo con gran éxito, coronando a los equipos de Providencia y Puente Alto.

Un fin de semana repleto de deporte, particularmente baloncesto, se vivió en cuatro gimnasios de la comuna de San Felipe.

En estos gimnasios se llevaron a cabo los torneos de dos categorías, la sub-14 y la sub-19. En ambas categorías se presenciaron equipos de alto nivel, con los mejores exponentes tanto de la capital como locales.

En la categoría sub-14, el Club Providencia se coronó campeón, un equipo que siempre ha destacado por estar en los primeros lugares de los torneos más importantes del país.

Por otro lado, en la categoría sub-19, el equipo

ganador fue Puente Alto. Es relevante mencionar que en este torneo participó la selección nacional sub-17 de Chile, lo que añadió un toque especial a esta segunda edición del torneo en honor al querido entrenador Dante Rodríguez. En esta ocasión, el equipo fue liderado por su hijo, Felipe Rodríguez Viveros, quien es el actual seleccionador nacional.



Los Halcones logran un importante hito

Los jugadores de rugby han conseguido el segundo puesto en su categoría.

Después de una temporada impecable en la que lograron cumplir grandes metas y sueños, la tarde del sábado, el equipo Halcones de Calle Larga se coronó subcampeón en la Categoría Cuarta de la Asociación de Rugby de Santiago (ARUSA), después de enfrentarse a Costa del Sol, los campeones de la categoría.

Desde el municipio de la comuna, queremos felicitar y destacar el tremendo esfuerzo de los jugadores, los seguidores y las familias de

Halcones. No tenemos dudas de que seguirán llevando en alto el nombre de nuestra comunidad.



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
01 SEP



16° / 9°



5-17
km/h

SÁBADO
02 SEP



80%

2.6 mm

15° / 8°



9-22
km/h

DOMINGO
03 SEP



90%

17 mm

12° / 6°



5-20
km/h

LUNES
04 SEP



80%

0.6 mm

13° / 6°



5-18
km/h

MARTES
05 SEP



18° / 7°



6-18
km/h

MIÉRCOLES
06 SEP



90%

11 mm

13° / 8°



6-22
km/h

JUEVES
07 SEP



70%

0.7 mm

14° / 7°



4-22
km/h

¿Banco Estado en Panquehue?



Se informa que en una primera etapa se habría acordado la implementación de un tótem del plan "Conecta BancoEstado", que ofrecerá servicios bancarios básicos, como desbloqueo de claves, solicitud de reposición de tarjetas, emisión de estados de cuenta, en comunas cuyos clientes actualmente deben desplazarse a otros lugares para acceder a estos servicios.

Debido a la necesidad de contar con una entidad financiera, se han realizado gestiones importantes.

En este sentido, las autoridades municipales de Panquehue continúan trabajando arduamente para lograr la instalación de una oficina de Banco Estado en la comuna.

Hasta ahora, las gestiones han resultado bastante positivas debido a la buena recepción que han tenido por parte de los ejecutivos de la entidad bancaria.

Plan de Seguridad

El Delegado Presidencial, Cristian Aravena, encabezó una importante iniciativa.

Lo hizo en compañía del Mayor Humberto Garrido, marcando el inicio de la Ronda de Impacto que llevará a cabo Carabineros en las labores de prevención de delitos y fiscalización, con el objetivo de proporcionar mayor seguridad a la comunidad.

La ceremonia inaugural tuvo lugar simbólicamente en la Plaza de Armas de la comuna de Los Andes.



EL SENDERO A LA CASA PROPIA



Sala de ventas: Calle Ramon Freire #399 Of. 204 – Quillota

Proyecto: Calle Lorna Prieto con Fernando Monckerberg Barros

www.inmobiliariainca.cl

Fono Contacto:
+569 6586 2015
+569 7397 6011

4 TIPOS DE VIVIENDA | DESDE UF 2.057

